

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Nevers, le 30 septembre 2024

Octobre rose : La Ville de Nevers active, solidaire et reconnaissante

Dans le cadre de la clôture de l'évènement Octobre rose, la Ville de Nevers organise en partenariat avec Foutu Cancer 58 la soirée « Les maillons roses », mardi 29 octobre à 18 h au Théâtre municipal, en l'honneur des associations locales impliquées dans la lutte contre le cancer du sein.

Organisée par la Ville de Nevers et l'association Foutu Cancer 58, présidée par Florence Vard, cette soirée sera l'occasion pour le maire de Nevers et président de Nevers Agglomération Denis Thuriot et les élus municipaux délégués à la Santé Philippe Cordier et Basile Khouri, de remercier l'ensemble des associations ayant contribué tout au long du mois à cette campagne de sensibilisation au dépistage du cancer du sein.

À cette occasion, Jean-Claude Durousseaud, journaliste et modérateur santé de JCD&B Networking, présentera le rapport de la Fédération nationale des médecins radiologues et reviendra sur la valorisation des actions et gestes préventifs comme l'autopalpation, ainsi que sur l'intérêt du dépistage du cancer du sein. Une rétrospective de l'ensemble des actions menées au cours de l'édition 2024 sera également proposée, ainsi qu'une remise de trophées aux associations ayant participé à Octobre rose.

Intitulée « Les maillons roses », comme la chaîne de solidarité qui se crée chaque année dans le cadre de cet évènement, cette soirée se tiendra au théâtre municipal **mardi 29 octobre à partir de 18 h** et sera ouverte uniquement aux membres des associations impliqués et leurs proches. Elle sera suivie d'un cocktail dînatoire au Palais ducal.

Contact Presse

Direction de la communication – redaction@agglo-nevers.fr

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Deux « nœuds roses » à Nevers et des monuments éclairés

Pour cette édition 2024, **Foutu Cancer 58**, en partenariat avec **la Ville de Nevers** et le **lycée horticole de Challuy**, a initié un défi solidaire et inédit en France avec la « **Tulipe de l'espoir** ». Toute la journée du **mercredi 2 octobre**, petits et grands ont été invités à planter des bulbes de tulipes roses au parc Roger-Salengro, en compagnie des agents du service Espaces verts de la Ville de Nevers. Ces derniers ont été achetés par de nombreux donateurs dans le cadre d'une campagne lancée par l'association à destination des malades touchés par le cancer du sein. Au total, ce sont près de 15 000 bulbes de 3 variétés différentes qui ont été plantés. Une fois écloses, ces tulipes laisseront éclater au printemps prochain 2 immenses rubans roses de près de 21 m par 9 m, symboles d'Octobre rose.

Par ailleurs, tout au long du mois d'octobre, le Pont de Loire, le Théâtre municipal et la Porte du Croux seront éclairés en rose.

Un mois en rose, tous solidaires pour sensibiliser au dépistage du cancer du sein

Chaque année, au mois d'octobre, à Nevers, dans la Nièvre et partout en France, a lieu Octobre rose, une campagne de sensibilisation au dépistage du cancer du sein. L'objectif de cette initiative est triple : **informer** le public sur l'importance du dépistage précoce du cancer du sein, qui peut augmenter considérablement les chances de guérison ; **promouvoir le dépistage** pour encourager les femmes à réaliser régulièrement une mammographie afin de détecter d'éventuels cancers le plus tôt possible et enfin, **collecter des fonds destinés à la recherche sur le cancer du sein et au soutien des malades**.

Un défi plus que jamais d'actualité, puisque selon la Fédération nationale des médecins radiologues, depuis la mise en place du dépistage organisée du cancer du sein il y a 20 ans, environ une femme sur deux ne participe toujours pas à ce programme. L'objectif reste donc de briser ce « plafond de verre » en augmentant le taux de participation au-dessus de 50 %.

Contact Presse

Direction de la communication – redaction@agglo-nevers.fr